

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 5. 9. 1904

„Aussee 5./IX 04

Lieber Arthur! Wenn das Wetter nicht zu scheusslich ist, bin ich Mittwoch 11.46 in Lueg. Um 4.02 fahre ich von Lueg nach Ischl (5.02), und von dort (^{^6.56}6.05^v) nach Aussee (7.15). Bei späterer Abfahrt von Lueg hätte ich keinen guten Anschluss nach Aussee. Vielleicht fahren Sie dann d statt Donnerstag früh, Mittwoch Nachmittag mit mir. In Aussee wohnen Sie nicht Elisabeth, das um diese Zeit im Veröden sein dürfte. Vielleicht »Post« (Ich glaube jetzt »Franz Carl«) wo Sie schon einmal wohnten. Oder »Hackinger«, »Erzherz. Johann«?
Herzlichst Ihr

Richard

© CUL, Schnitzler, B 8.

Brief, 1 Blatt, 1 Seite, 542 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »187«

s *wohnten*] vom 28. 7. 1900 bis zum 1. 8. 1900

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Orte: Bad Aussee, Bad Ischl, Bade-Hotel Elisabeth, Erzherzog Johann, Gasthaus Post, Hackinger's Hotel zum Kaiser von Österreich, Lueg am Wolfgangsee